



GEMEINDE MANDACH

Gemeinderat Armin Keller tritt zurück

Gemeinderat Armin Keller tritt aus gesundheitlichen Gründen per sofort aus dem Gemeinderat Mandach zurück. Das Departement Volkswirtschaft und Inneres (DVI) hat der Demission zugestimmt.

Der Gemeinderat Mandach bedauert den Rücktritt ausserordentlich. Armin Keller wird an dieser Stelle der beste Dank für sein Wirken ausgesprochen. Seine professionelle, ruhige und menschliche Art wurde im Gemeinderat und in der Bevölkerung äusserst geschätzt. Wir wünschen Armin weiterhin gute Genesung und alles Gute für die Zukunft.

Die Ersatzwahl findet an der nächsten Einwohnergemeindeversammlung vom 26. Juni 2025 statt.

Die Ressorts werden bis dahin wie folgt unter den amtierenden Gemeinderäten aufgeteilt:

Ressort	Stellvertretung durch
Bauwesen	Lukas Erne
Raumplanung	Lukas Erne
Landwirtschaft	Urs Schmid
Feuerwehr	Sabine Vogt
Umwelt- und Naturschutz	Sabine Vogt
Brückenwaage	Urs Schmid
Elektrizitätsversorgung	Urs Schmid
Pachtland	Lukas Erne